

Versicherte profitieren von 62 Mio. Euro Beitragsrückerstattung

Mehr als 100.000 Kunden der HALLESCHE Krankenversicherung erhalten in diesen Tagen für Leistungsfreiheit im Jahr 2014 eine Beitragsrückerstattung. Jeder zweite Versicherte in einem beitragsrückerstattungsfähigen Vollversicherungstarif der HALLESCHE profitiert von der Regelung. Insgesamt werden knapp 62 Mio. Euro erstattet.

Die HALLESCHE hält unverändert an ihrer Beitragsrückerstattung in Höhe von bis zu drei Monatsbeiträgen fest. Aufgrund einer starken Finanzkraft kann das Unternehmen seine nachhaltige Geschäftspolitik im Interesse seiner Kunden fortsetzen.